

Supplément n°20 à la Lettre numéro 100

Itinéraires

Le supplément n°2 au bulletin n°83 de mars 2019 présente un parcours historique et géographique entre la gare de Metz et le Parc aux trois nationalités.



L'itinéraire proposé est celui qui emprunte la voie routière depuis le quartier de l'Amphithéâtre et qui utilise le Proxis 101.



C'est l'un des trois itinéraires proposés pour se rendre au Parc aux trois nationalités. Cet itinéraire nous invite à découvrir ce quartier de l'Amphithéâtre avec un documentaire présenté au Centre Pompidou-Metz le 6 novembre 2010.



La page 70 du dossier du festival Appartenances envoyé le 4 août 2010 au directeur du Centre Pompidou-Metz présente ce documentaire intitulé *Transformations*, *Quartier de l'Amphithéâtre*, 2005-2010.

Une présentation qui se poursuit sur les pages suivantes de ce dossier de 75 pages.







Page 72

Le dossier envoyé à Laurent le Bon précise l'étude de cas qui pouvait être menée en géographie, dans le cadre du programme scolaire, sur le thème « Habiter la ville ». Une étude portant sur la ville de Metz et les transformations de l'espace urbain de cette métropole régionale avec le chantier du Centre Pompidou-Metz.

31 août 2020 Le président de la chaîne de la mémoire